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In Victory et Télégraphe Chrétien Annoncent les Serviteurs de 2010 

Le Dr. Jaerock Lee et le Dr. Rick Warren ont été 
Nominés en tant que ‘Les 10 Dirigeants Chrétiens les 

plus Influents’ pour la seconde année consécutive
Un magazine populaire chrétien,‘IN VICTORY’ avec une 

agence d’information en anglais le ‘Télégraphe Chrétien’ 
ont annoncé les plus éminents serviteurs de 2010. 

Selon Sergei Sergienko,éditeur en chef du magazine 
‘In Victory’, les résultats combinés de l’enquête publique, 
la fréquence des noms mentionnés dans la presse; et 
les résultats personnels accomplis pendant l’année de 
la nomination par chaque personne ont été utilisés pour 
sélectionner les ‘Serviteurs de l’année’. Le Dr. Jaerock Lee, 
Pasteur Principal de l’Eglise Centrale Manmin a été nommé 
comme ‘Missionnaire de l’Année’ parmi les 10 dirigeants 
chrétiens les plus influents de 2010 (http://news.invictory.
org/issue32289.html / http://www.christiantelegraph.com/
issue11870.html).  

En 2010, parmi les 10 dirigeants les plus influents de 
2009, le Dr. Lee a aussi été annoncé comme ‘Evangéliste TV 
de l’Année’. Les deux seuls serviteurs qui ont été nominés 
pour la seconde année consécutive sont le Dr. Jaerock Lee et 
le Dr Rick Warren.     

E v a n g é l i s t e  d e  l ’ A n n é e , 
Reinhard Bonnke (www.cfan.org) 
est un évangéliste légendaire qui a 
emmené des millions de gens à Christ 
en Afrique. Et malgré qu’il vient de 
dépasser les 70 ans, il met son compte 
Facebook à jour tous les jours. Il est 
persuadé qu’Internet est un endroit 
grand et ouvert pour l’évangélisation. 
Il est également connu qu’il s’est 
préparé un successeur et l’évangéliste 
Reinhard Bonnke est prêt à réveiller 
spirituellement l’Europe assoupie. 

Ecrivain de l’année, Lisa Bevere  
(www.messengerinternational.org): 
en tant qu’oratrice internationale et 
auteur de nombreux bestsellers, et 
animatrice de programmes TV, Lisa 
Bevere est l’une des rares personnes  
à encourager les femmes du monde 
entier à parler et à faire du monde un 
endroit meilleur. En 2010, Lisa a écrit 
le livre ‘Lionne Lève-toi et Change 
ton Univers’ dans lequel elle présentait 
son message prophétique pour les 
femmes.

Miss ionnaire  de  l ’Année , 
Jaerock Lee (www.manmin.or.kr): 
Le pasteur de la méga église coréenne 
«Manmin» fait tout son possible 
pour apporter le réveil de l’évangile 
de Sanctification aux extrémités de 
la terre ; Israël, le Pérou, l’Estonie, 
les Etats-Unis, l’Inde, l’Asie et les 
pays Africains et Asiatiques – la 
géographie de son ministère est très 
large. Le Dr. Lee est persuadé que les 
chrétiens doivent être accompagnés de 
la sainteté et de la puissance de Dieu.

Diplomate de l’année, Rick 
Warren (www.rickwarren.com): Cette 
année le pasteur de la méga église 

Saddleback a été nominé comme 
l’un des plus fameux et influents 
utilisateurs de Twitter. Rick Warren 
est l’un des rares pasteurs qui parlent 
publiquement avec des officiels de 
haut rang. Ainsi en 2010, il a eu une 
interview dans son église avec le 
précédent président des Etats Unis 
d’Amérique, George W. Bush.

Phi lanthrope  de  l ’Année , 
F r a n k l i n  G r a h a m  ( w w w .
s a m a r i t a n s p u r s e . o rg ) :  e n  t a n t 
que  Prés ident  de  l ’Assoc ia t ion 
Evangélique de Billy Graham et de 
l’organisation caritative «Bourse du 
Samaritain», Franklin Graham dédie 
sa vie à prêcher l’évangile et à aider 
ceux qui sont dans un besoin financier 
désespéré ou ont besoin d’une aide 
médicale. Le service caritatif est actif 
dans plus de cent pays du monde et 
dans des endroits chauds.

Dirigeant de l’année, James 
Davis   (www.jamesodavis.org): 
James Davis est  le co-fondateur 
d’une  coa l i t ion  d’ég l i ses  e t  de 
dénominations grandissante, le Réseau 
du Milliard d’Ames, qui a récemment 
réuni plus de 350.000 églises. C’est 
un dirigeant talentueux qui a fixé un 
but de resserrer les relations entre 
les pasteurs  d’établir cinq millions 
d’églises et de conduire un milliard 
d’âmes à Christ.

Pasteur de  l ’Année ,  Paul 
Melnichuk (www.theprayerpalace.
com): Etant le fils d’un émigrant 
Ukrainien, Paul (Pavel) Melnichuk 
a réussi à construire la méga église 
internationale «Le Palace de Prières» 
à Toronto, la plus grande ville du 
Canada. Malgré la société libérale qui 

l’environne, il prêche un évangile sans 
compromis. Le « Palace de Prières 
» unifie des croyants de plus de 
cinquante groupes ethniques.

Réf ormateur de  l ’Année , 
Mark Driscoll (www.marshillchurch.
org): Pasteur de l’église Mars Hill, 
Mark Driscoll réforme l’approche 
pour établir l’église en utilisant la 
technologie des modems. L’église 
Mars Hill a créé un réseau internet 
spécial de l’église, qui est devenue 
une communauté virtuelle qui permet 
aux membres de l’église d’établir de 
fortes relations.

Retransmetteur de l’Année, 
James Dobson (www.myfamilytalk.
com):  Cet te  année ,  après  avoi r 
travaillé pendant plus de 30 ans en 
tant que chef de l’une des associations 
familiales dirigeantes des USA «Focus 
sur la Famille», James Dobson a 
quitté le ministère et il a établi et 
lancé un nouveau programme radio 
appelé «Conversation Familiale». 
Le programme aide à  renfoncer 
l’institution familiale qui, selon son 
opinion, sert de base à une société 
forte. 

Stratège de l’Année, Leonard 
Sweet (www.leonardsweet.com): 
Etant  un historien de la  cul ture 
Américaine ; un futuriste, qui voit 
certaines tendances de la société 
cachées par la majorité des gens ; et 
un écrivain, qui apporte l’évangile à 
l’ère post moderne, Léonard Sweet est 
à la fois un conseiller de nombreuses 
églises et dénominations. Il élabore 
aussi une stratégie pour accomplir la 
Grande Commission dans de 21ème 
siècle digital.

J’étais homosexuel et je ne pouvais mener une vie 
normale parce que j’étais sourd. J’ai essayé d’avoir de 
l’intérêt dans le Bouddhisme et l’Islam. À l’âge de 22 ans 
j’ai commencé à aller dans une église pour les sourds à 
Penang City. Mais je ne pouvais trouver la vraie valeur 
de la vie, parce que je ne croyais pas correctement dans le 
Seigneur.  

J’ai recouvré ma vue après m’être repenti de mes 
péchés du passé

Lorsque mes parents ont divorcé, j’étais choqué et tout 
me paraissait noir parce que j’étais sourd. Finalement 
j’ai essayé de me suicider. J’ai injecté de la peinture 
à l’eau dans l’artère de mon poignet. Mon poignet est 
devenu tellement gonflé et j’ai perdu conscience. J’ai 
immédiatement été transporté à l’hôpital par des gens et j’ai 
survécu.

En janvier 2009, le Pasteur junghoon Ji de l’Eglise 
Centrale Manmin a visité la Malaisie. Le Pasteur Ji qui 
servait l’église en tant que pasteur conseiller adjoint de 
la Mission pour Sourds de l’Eglise Centrale Manmin a 
délivré le message concernant le Ciel et l’Enfer, et il nous 
a expliqué la manifestation des puissantes œuvres de Dieu 
qui se sont déroulées à l’Eglise Centrale Manmin, afin que 
nous puissions posséder la foi véritable. Au travers de ces 
témoignages, ma foi a grandi et j’ai essayé de faire de mon 
mieux pour vivre selon la parole de Dieu.

Après cela, j’ai regardé les sermons du Dr Jaerock Lee 
via la retransmission sur Internet et j’en suis arrivé à savoir 
qu’un type de vie homosexuelle était un grave péché aux 
yeux de Dieu. Je me suis profondément repenti de ma vie 
passée et j’ai ensuite expérimenté un miracle.       

En regardant son sermon, un jour, quelque chose 
d’étrange est arrivée à mes yeux. L’écran ne semblait 
pas clair. Le lendemain, j’ai mis mes lunettes comme 
d’habitude, mais je me sentais vacillant et les objets me 
paraissaient plutôt troubles. J’ai retiré mes lunettes et alors 
tout m’a semblé clair. J’ai réalisé que j’avais recouvré la 
vue. Quelle chose étonnante et reconnaissante pour moi ! 
C’est un signe que le Seigneur m’aime.

Je suis devenu assuré de l’existence du Ciel et 
de l’Enfer et j’ai servi le Seigneur avec diligence.

Après un mois de séjour en Malaisie, le Pasteur 
Ji est retourné en Corée. Après cela j’ai vu un désir 
grandissant en moi qui me poussait à retourner 
dans le monde. J’ai maintenu ferme mon cœur et 
j’ai commencé trois jours de jeûne. J’avais décidé de 

couper entièrement ma vie homosexuelle et au contraire 
de consacrer tous les jours restants de ma vie à Dieu. 
Immédiatement, l’espérance du ciel a commencé à 
grandir dans mon cœur et j’ai expérimenté l’amour du 
Seigneur en recevant les réponses à mes prières.

Au travers des messages du Dr. Lee, j’en suis arrivé 

à comprendre que chaque individu héritera d’un lieu de 
séjour différent au Ciel selon son niveau de foi et son 
accomplissement du cœur du Seigneur. Et j’ai compris 
que le plus beau et meilleur lieu de séjour dans le Ciel est 
la Nouvelle Jérusalem. Je me suis fixé un objectif ferme 
d’entrer dans la ville de la Nouvelle Jérusalem. Quelques 
mois plus tard, le Pasteur Ji a visité l’Eglise Manmin de 
Penang pour les sourds  et j’ai commencé à servir l’église 
en tant qu’homme de nettoyage et en aidant de nombreux 
autres à augmenter leur foi. J’ai fait de mon mieux 
pour témoigner de mon changement de vie et de mes 
expériences. J’ai essayé d’évangéliser autant de gens que 
possible.

Après qu’on m’ait raconté le message sur l’Enfer, mon 
cœur est devenu ardent pour l’évangélisation. J’ai saisi que 
chaque individu sera tourmenté d’un niveau de punition 
différent en Enfer en fonction de la sévérité de ses péchés. 
J’ai été très choqué du fait de ce que le tourment en Enfer 
est réellement horrible et effrayant.      

Maintenant nous présentons les messages et les 
apparences de l’Enfer et du Ciel au travers de nombreux 
médias visibles pour aider  les  croyants sourds à 
comprendre la volonté de Dieu. En regardant ces 
présentations, le nombre de ces gens sourds qui ont 
accepté le Seigneur et choisi le chemin du Ciel est en 
augmentation.

En répandant l’Evangile de Sanctification en 
Thaïlande, une église filiale y a été plantée.   

En Mars 2010, j’ai accompagné le Pasteur Ji lorsqu’il 
a voyagé vers la Thaïlande pour prêcher l’évangile. 
Lorsque j’ai présenté la vidéo sur le Ciel et l’Enfer à la 
réunion de l’Association des sourds de Thaïlande, et que 
je leur ai expliqué l’évangile de sanctification, il y a eu 
parmi beaucoup de sourds, un gangster qui a été touché. 
J’ai visité sa maison et j’ai fait plusieurs travaux pour lui 
en nettoyant la maison. Et je lui ai parlé de l’amour du 
Seigneur. Il a pris une résolution et a arrêté de consommer 
des drogues. Et il a jeté ses couteaux et autres armes 
mortelles. Plus tard, une église filiale a été formée au 
travers de ses efforts à Hat Yai, Songkhla, en Thaïlande.

Depuis Mai 2010, j’ai prêché l’évangile à des jeunes 
qui vivaient dans les ténèbres et au milieu des drogues et 
de l’alcool. Ils ont accepté l’évangile et ont commencé à 
visiter l’Eglise Manmin de Hat Yai. Le nombre des fidèles 
de l’église est maintenant de 70.

Maintenant je sers Dieu à l’Eglise Manmin Hat Yai et 
j’aide les croyants à augmenter leur foi. Certains d’entre 
eux évangélisent leurs proches qui vivaient dans d’autres 
régions et certains d’autres ont changé de région de sorte 
que quelques églises filiales supplémentaires ont été 
fondées à Phuket, Surat Thani et Trang. Je donne toute 
gloire et grâce à Dieu. Alléluia ! 

«J’étais homosexuel, 
mais maintenant ma 

vie est tout à fait 
différente par la 

grâce du Seigneur !»

Après que nous nous soyons mariés, ma femme et moi avons 
prié Dieu pour qu’il nous donne un enfant et avons considéré les 
méthodes et options. Mais tous nos efforts ont été vains pendant 
deux ans et demi. Malgré ces échecs, nous avons cru que Dieu 
travaillerait pour nous  et nous avons patiemment attendu qu’il 
nous donne un enfant.

En automne 2009, un de mes amis Asif Nazir nous a invité ma 
femme et moi à assister à un séminaire pastoral et à une réunion 
de guérisons  conduits par le Pasteur Taesik Gil qui exerçait le 
ministère à l’Eglise Manmin de Daejeon en Corée du Sud.

Le Pasteur Gil a délivré un message comme jamais nous n’en 
avions entendu auparavant et il a présenté les évidences du Dieu 
vivant pour confirmer la validité de son message. C’est là et à ce 
moment que j’ai pu posséder une foi forte.

Cela s’est passé en Novembre 2009. Parce que je croyais que nous 
serions capables d’avoir un bébé si nous recevions la prière de 

conception d’un bébé avec foi. Je lui ai demandé de prier pour 
nous avec le mouchoir sur lequel le Dr Jaerock Lee avait prié. Le 
Pasteur Gil a posé le mouchoir sur nos têtes et il a sincèrement 
prié pour nous dans le nom du Seigneur Jésus Christ.

Peu de temps après, ma femme est tombée enceinte et le 27 
Août 2010 elle a accouché d’un merveilleux fils. En même temps, 
mes affaires ont aussi prospéré. C’est de cette manière que j’ai 
expérimenté la grâce abondante de Dieu.

En plus de ce séminaire pour pasteurs et la réunion de 
guérisons, je rends grâce pour les ministères de l’Eglise Centrale 
Manmin, y compris pour le réseau de retransmission GCN qui 
propage l’évangile de sanctification vers de nombreuses âmes.

Frère Joseph Rim Bangphil    
(27 ans, Eglise Manmin de Penang pour Sourds de Malaisie)

L’Eglise Manmin de Hat Yai (Thaïlande) Eglise Manmin de Surat Thani (Thaïlande)

“Maintenant j’ai eu un fils après 3 ans de mariage”

Frère Innocent Messi 
(29 ans, Global Link Complex Co. Ltd. Pakistan)

Eglise Malacca (Malaisie)



«Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, Et la gloire de l’Éternel se lève sur toi. Voici, les ténèbres couvrent la terre, Et l’obscurité les peuples;
Mais sur toi l’Éternel se lève, Sur toi sa gloire apparaît. Des nations marchent à ta lumière, Et des rois à la clarté de tes rayons.» (Esaïe 60 :1-3)

Il y a de nombreuses églises 
e t  s e r v i t e u r s  d e  D i e u  q u i 
prêchent la parole de Dieu, mais 
il n’y a que de rares occasions 
où le cœur et la volonté de Dieu 
sont correctement présentés. 
C’est tout comme Amos l’a dit 
dans Amos 8 :11, «Voici, les 
jours viennent, dit le Seigneur, 
l ’Éterne l ,  Où j’enver ra i  l a 
famine dans le pays, Non pas 
la disette du pain et  la soif 
de l’eau, Mais la faim et la 
soif d’entendre les paroles de 
l’Éternel.»

C’est dans des temps comme 
ceci que quelqu’un doit prêcher 
l’évangile de sanctif ication 
qui contient le vrai cœur et la 
vraie volonté de Dieu. Cette 
personne doit aussi être capable 
de manifester la puissance de 
Dieu pour confirmer la parole 
et révéler la gloire de Dieu dans 
le monde entier.

 
1. Les croyants en Dieu 

dev r a i en t  r e sp lend i r  de 
lumière dans cet  âge de 
ténèbres. 

La génération actuelle est 
en  p le ine  ténèbres  à  cause 
du péché. Le péché et le mal 
prédominent dans une mesure 
que les mots ne peuvent décrire. 
Le monde d’aujourd’hui est plus 
souillé par le péché et le mal 
que même le temps du déluge 
de Noé et les jours où Sodome 
et Gomorrhe ont rencontré les 
calamités du jugement.

De plus le péché et le mal 
ne sont pas limités à quelques 

e n d r o i t s  o u  s u r  q u e l q u e s 
personnes  au jourd’hui .  Du 
jeune enfant jusqu’à l’homme 
âgé, sans distinction d’âge, ni 
d’éducation, ou de position 
sociale, ou de prospérité, le 
péché  e t  l e  ma l  abonden t . 
Les gens essayent de devenir 
p u r i f i é s  p a r  d e s  ‘ r è g l e s 
d’éducation ‘ et malgré cela le 
monde devient plus mauvais 
et tombe même dans de plus 
graves péchés.

C’est pourquoi Esaïe 60:2 
d i t ,  « Vo i c i ,  l e s  t é n è b r e s 
couvrent la terre, Et l’obscurité 
l e s  peup les .»  Ce t te  pa ro le 
définit la génération présente, 
l a  g é n é r a t i o n  q u i  e x i s t e 
au jourd’hu i .  Ce  don t  nous 
avons besoin dans cette ère 
comme les ténèbres couvrent 
le monde est la lumière. C’est 
la  parole  de  Dieu qui  peut 
illuminer le cœur ténébreux 
des gens.  Nous avons aussi 
besoin de la puissance de Dieu 
qui confirme la parole prêchée. 
Les  égl ises  sont  supposées 
jouer ce rôle de «Resplendir 
de la Lumière» ; mais il est 
pratiquement impossible de 
trouver une telle église dans 
le monde. Une telle église doit 
pointer le péché au travers de 
la parole de Dieu et aider les 
gens à changer leurs vies. Mais 
dans la plupart des cas elles ne 
peuvent ni ne veulent le faire.

Malgré que le péché et le mal 
soient tellement dominants à 
travers le monde, les églises ne 
devraient jamais y participer. 

Les églises devraient enseigner 
à leurs membres de comprendre 
le cœur et la volonté de Dieu et 
de vivre selon la parole. Il y a 
cependant beaucoup d’églises 
qui ne prêchent pas la parole 
de Dieu.  Au contraire el les 
enseignent à leurs membres de 
se compromettre avec le monde. 
Il faut qu’il y ait une église qui 
va se lever et briller lorsque 
les  gens  dés i ren t  vra iment 
la lumière dans ce monde de 
ténèbres.

2. Qu’est-ce que l’église 
qui se lève et est éclairée?

L’église qui se lève et qui 
es t  éclairée  doi t  couvrir  la 
terre entière avec l’évangile 
de sanctification et les œuvres 
puissantes de Dieu et accomplir 
la volonté et la providence de 
Dieu. Tout comme Il a demandé 
à Noé de préparer l’arche pour 
le grand déluge, et tout comme 
il a averti Abraham du jugement 
de Sodome et Gomorrhe pour 
donner une chance de survie à 
Loth et à sa famille, il devrait y 
avoir une église qui joue le rôle 
d’une arche du salut en cette fin 
des temps.

Tout  comme Jésus l’a  di t 
dans Luc 18 :8, «Mais, quand 
le Fils de l’homme viendra, 
trouvera-t-il la foi sur la terre?» 
i l  e s t  d i f f i c i l e  ma in t enan t 
de trouver la foi. Beaucoup 
de  gens  confessen t  encore 
qu’ils croient au Seigneur et 
disent « Seigneur, Seigneur» 
mais combien d’entre eux ont 
l’amour spirituel qui les rendent 
capables de recevoir le salut 
? Jésus a dit  dans Matthieu 
7 :21, «Ceux qui me disent: 
Seigneur, Seigneur! n’entreront 
pas tous dans le royaume des 
cieux, mais celui-là seul qui 
fait la volonté de mon Père qui 
est dans les cieux.» Les gens 
peuvent déclarer qu’ils vivent 
selon la volonté de Dieu à leur 
manière. Cependant, lorsqu’ils 
sont jugés par le standard de la 
parole de Dieu, combien d’entre 
e u x  p e u v e n t - i l s  c o n f e s s e r 
courageusement qu’ils ont vécu 
selon la volonté de Dieu ?

Les chances sont ,  malgré 
qu’il y ait tant de versets dans la 
Bible qui pointent le péché, que 
certains membres de l’église ne 
portent attention à aucun d’entre 
eux. Ils ne font que confesser 
et croire des choses comme, 
«Je serai sauvé parce que je 
vais à l’église,» «tant que je 
fréquenterai l’église je peux 
recevoir des bénédictions, » et 
« Dieu est amour. Il pardonne 
toute espèce de péché.» Ils se 
méprennent sur la parole de 
Dieu de manière à ce qu’elle 
s o i t  e n  a c c o r d  a v e c  l e u r s 
pensées.

C ’ e s t  d a n s  c e  t y p e 
d ’env i ronnemen t  sp i r i t ue l 
que nous devons briller de la 
lumière avec la parole de Dieu. 
Alors, ceux qui ont de la bonté 
dans leurs cœurs et ceux qui 
veulent véritablement croire en 
Dieu viendront sûrement à la 
lumière. D’autre part, il y a des 
gens qui haïssent la lumière. 
Nous  ne  devons  cependant 
jamais abandonner à leur sujet. 
Par  tous  l es  moyens ,  nous 
devons briller de la lumière 
du salut pour eux aussi. Pour 
conduire de telles personnes 
plus près du Seigneur, nous 
avons absolument besoin de la 
puissance de Dieu. De plus ce 
doit être la puissance explosive 
de Dieu. Il faut de grandes et 
explosives œuvres du Saint 
E s p r i t  q u i  s u r p a s s e n t  l e s 
puissantes œuvres mentionnées 
d a n s  l a  B i b l e .  Av e c  c e t t e 
pu i s sa nce ,  c e t t e  ég l i s e  va 
accompl i r  l ’évangél i sa t ion 
nationale et élargira la porte 
de la mission mondiale. Alors 
l e s  ro i s  e t  l e s  na t ions 
viendront vers nous. En 
accomplissant cette œuvre, 
Dieu rajoute le nombre 
d’âmes qui peuvent être 
sauvées, et Il accomplit Sa 
providence.

3 .  N o u s  d e v o n s 
g a g n e r  l a  g u e r r e 
s p i r i t u e l l e  a v e c 
l’Antéchrist

L’une des nombreuses 
tâches importantes que 

nous devons accomplir avec 
succès en tant qu’église qui 
se lève et brille est le combat 
contre l’Antéchrist. Les forces 
de l’antéchrist ont occupé le 
monde beaucoup plus largement 
e t  p ro f ondémen t  que  nous 
l’avions pensé. Nous devons 
cependant avoir une puissance 
aussi  grande que la leur de 
manière à accomplir la mission 
m o n d i a l e  q u i  e s t  l a  t â c h e 
confiée à Manmin. Pour sauver 
ne fut-ce qu’une seule âme en 
plus jusqu’à ce que le Seigneur 
revienne, nous devons aller 
dans tous les coins de la terre. 
Le ministère de retransmission, 
le  minis tère  des  l ivres ,  les 
réunions de prières avec le 
mouchoir,  les séminaires et 
ainsi de suite ; et il y a tant de 
choses à faire. Tandis que nous 
accomplissons  ces  œuvres , 
les conflits avec les forces de 
l’antéchrist, mineurs ou majeurs 
seront inévitables.

P u i s q u e  n o u s  a v o n s  l a 
p u i s s a n c e  d e  D i e u  q u i  v a 
a u - d e l à  d e  l ’ i m a g i n a t i o n 
e t  m a l g r é  l e u r s  t e n t a t i v e s 
d e  p e r t u r b a t i o n s ,  n o u s 
a c c o m p l i r o n s  s û r e m e n t  l a 
m i s s i o n  m o n d i a l e  q u i  e s t 
d o n n é e  à  M a n m i n  p a r  l a 
providence de Dieu. Nous avons 
besoin de combattants spirituels 
qui peuvent faire leur travail 
au front de la bataille. C’est 
pourquoi je vous ai  dit  que 
nous avons besoin de serviteurs 
d e  D i e u  e t  d ’o u v r i e r s  q u i 
sont préparés. Nous pourrons 
alors grandement accomplir la 
mission mondiale tant que nous 
le voulons.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

L’Eglise qui se lève et Brille
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.
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Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
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 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com
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Huit Lignes de Conduite pour un Examen
Personnel d’une belle et prospère Vie dans la Foi
Beaucoup de croyants à l’église Centrale Manmin participent à la campagne de restauration 
spirituelle intitulée, «Entrons dans la Nouvelle Jérusalem!» Ils veulent activement restaurer 
leur premier amour pour le Seigneur, prient avec ferveur et deviennent de vrais enfants de 
Dieu dignes de glorifier Dieu.
Pour accomplir l’image de Dieu et mener une belle vie dans le Seigneur, la chose au dessus 
de tout est le fait que nous devons agir selon la parole de Dieu. Ici sont les huit points 
qui sont un résumé de la série de messages du Dr. Jaerock Lee intitulés, « Le Dieu des 
Réponses et des Bénédictions » et ils sont valables pour nous aider à examiner notre foi.
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Lisez-vous un chapitre de la Bible et 
mémorisez-vous un verset chaque jour ?

 Vous réjouissez-vous en tout temps ?

 Priez-vous continuellement en accord 
 avec la volonté de Dieu ?  

Avez-vous de la convoitise dans vos pensées 
envers l’autre sexe quand vous le/la voyez ?

Evangélisez-vous au moins une âme 
chaque année ?

 Avez-vous tué votre frère?

Avez-vous la mentalité d’un voleur ? 

 Vivez-vous en paix avec tous ?

«Heureux l’homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants, Qui ne s’arrête pas sur la voie 
des pécheurs, Et qui ne s’assied pas en compagnie des moqueurs, Mais qui trouve son plaisir dans la 
loi de l’Éternel, Et qui la médite jour et nuit!» (Psaume 1 :1-2)

La Bible est le contenu de la parole de Dieu. C’est Sa lettre d’amour qu’Il nous a envoyée. 
C’est la pierre angulaire qui nous enseigne comment vivre une vie en nous rendant dignes 
d’être appelés vrais enfants de Dieu. C’est aussi le messager du réconfort divin. Les enfants 
de Dieu qui L’aiment se réjouissent toujours de lire ou d’écouter la Bible et de la méditer 
jour et nuit . Ils mémorisent les versets importants de la Bible, les méditent et les gardent en 
mémoire et agissent en fonction d’eux de sorte qu’ils puissent maintenir leur vie spirituelle et 
recevoir l’amour et les bénédictions de Dieu (Jean 6 :51).

«Soyez toujours joyeux. Priez sans cesse. Rendez grâces en toutes choses, car c’est à votre égard la 
volonté de Dieu en Jésus-Christ.» (1 Thessaloniciens 5 :16-18)

Les vrais croyants dans le Seigneur attendent toujours la seconde venue du Seigneur. Ils 
se réjouissent avec l’espérance qu’ils seront sauvés et qu’ils entreront dans le merveilleux 
ciel et qu’ils jouiront de la vie éternelle avec Lui. Peu importe combien les situations et les 
conditions peuvent être difficiles et pénibles, ils peuvent toujours se réjouir et rendre grâces 
parce qu’ils croient que Dieu veut leur donner Son meilleur. Ainsi, lorsqu’ils obéissent à 
Sa parole et se réjouissent du plus profond de leurs cœurs, les ténèbres disparaîtront, les 
bénédictions viendront sur eux spirituellement et physiquement et ils expérimenteront Sa 
grâce et Sa force.  

«Invoque-moi, et je te répondrai; Je t’annoncerai de grandes choses, des choses cachées, Que tu ne 
connais pas.» (Jérémie 33 :3)

Dieu a pitié des nouveaux convertis qui viennent de commencer leur vie de prières et qui 
souffrent de lassitude, de fatigue et de vaines pensées pendant les temps de prière. Mais il y 
a ces croyants avec de longues années dans la foi qui s’assoupissent et demeurent prisonniers 
de répétitions inutiles pendant leur temps de prière. Il y a même ceux qui s’arrêtent de prier 
pendant un temps assez long. Ils doivent examiner s’ils ont de l’amour pour Dieu dans leurs 
cœurs. Comme cela est relaté dans Samuel 12:23, les croyants ne devraient pas commettre 
le péché de s’arrêter de prier, et les pasteurs et serviteurs du Seigneur doivent faire de leur 
mieux pour toujours prier.

«Mais moi, je vous dis que quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un 
adultère avec elle dans son cœur.» (Matthieu 5 :28)

Aujourd’hui, la culture mondaine est tellement pleine de convoitises et de sensualité que 
tant de gens trouvent étrange de ne pas avoir de passions, d’amour et de désir envers le sexe 
opposé. En fait c’est considéré comme naturel. La plupart des enfants observent, retiennent 
et développent des émotions impures ou une connaissance tordue au sujet du sexe pendant 
leur enfance. Ces pensées aberrantes et une telle connaissance tordue peuvent être la cause 
qu’ils ne considèrent pas les désirs charnels comme des péchés, mais après avoir accepté le 
Seigneur, ils doivent les regarder au travers du standard de la parole de Dieu. S’ils prient 
avec ferveur pour les désirs charnels qui arrivent dans leurs pensées et qu’ils font tous leurs 
efforts pour les chasser, ils peuvent être délivrés.

«Car puisque le monde, avec sa sagesse, n’a point connu Dieu dans la sagesse de Dieu, il a plu à Dieu de 
sauver les croyants par la folie de la prédication. » (1 Corinthiens 1 :21)

Ceux qui aiment Dieu et sont aimés de Lui ont une joie débordante et du bonheur dans 
leurs vies. Lorsqu’ils ouvrent la bouche ils répandent les secrets du bonheur à autant de 
gens que possible. Ceux qui aiment Dieu, en arrivent à aimer les âmes. Ils peuvent mesurer 
le cœur de Dieu, qui considère une seule âme comme étant plus importante que l’univers 
entier, et ils font donc de leur mieux pour évangéliser les autres. Certains croyants ont un 
désir d’évangéliser, mais ils ne réussissent pas bien à cause de leur manque de courage. Mais 
la chose la plus importante est leur désir d’obéir à la parole de Dieu, de sorte qu’ils font de 
leur mieux pour répandre l’évangile. Que ce soit la saison ou hors saison, Dieu leur laisse 
moissonner les fruits de l’évangélisation.

«Quiconque hait son frère est un meurtrier, et vous savez qu’aucun meurtrier n’a la vie éternelle 
demeurant en lui.» (1 Jean 3 :15).

Si vous croyez réellement en Dieu et que vous l’aimez, même si vous haïssiez quelqu’un 
auparavant, vous allez commencer à l’aimer. Si vous avez toujours des sentiments de malaise 
à propos de quelqu’un, alors vous devez admettre que vous avez de la haine en vous. Au 
travers de prières ferventes, vous devez découvrir la raison originelle qui vous a poussé à 
le haïr et résoudre le problème aussi rapidement que possible. Alors, vous devez planter 
de l’amour dans votre cœur. Dans la mesure où vous arriverez à aimer cette personne, la 
haine va s’affaiblir et vous allez rejeter de nombreux maux tels que l’envie, le jugement, la 
condamnation, la colère et la calomnie qui ont tous leurs racines dans la haine.

«Tu ne déroberas point.» (Exode 20 :15) «Tu ne convoiteras point la maison de ton prochain; tu ne 
convoiteras point la femme de ton prochain, ni son serviteur, ni sa servante, ni son bœuf, ni son âne, ni 
aucune chose qui appartienne à ton prochain. » (Exode 20 :17)

La mentalité d’un voleur se réfère aux désirs de convoiter et de voler les biens des autres. Les 
gens ont des désirs de convoitise quand ils veulent acquérir un profit sans faire d’effort. En bref, 
même si vous utilisez les biens de quelqu’un d’autre, même de petites choses telles qu’un stylo, une 
agrafe ou même du papier collant avec aucun sentiment de conscience, cela prouve que vous avez la 
mentalité d’un voleur. C’est moins acceptable de prendre ce qui appartient à Dieu. Des arrangements 
financiers ou des échanges d’argent pour chercher une opportunité financière ou pour devenir garant 
pour un autre frère dans la foi n’est pas autorisé selon Proverbes 11 :15. Vous ne devez pas chercher 
des bénéfices temporels et qui passent, mais au contraire, vous devez marcher sur le bon chemin en 
attendant avec impatience les bénédictions que Dieu vous donnera plus tard.

«Ne rendez à personne le mal pour le mal. Recherchez ce qui est bien devant tous les hommes. S’il 
est possible, autant que cela dépend de vous, soyez en paix avec tous les hommes.» (Romains 12 :17-
18)

Là où la paix est brisée, l’ennemi diable travaille toujours et Dieu n’est pas présent. Si 
la paix est brisée où que vous alliez, vous devez savoir que vous devez l’attribuer à votre 
faute. Lorsque vous n’avez aucune barrière de péché contre Dieu, vous pouvez être en paix 
avec Dieu. Et lorsque vous ressemblez au Seigneur et accomplissez Son cœur, vous pouvez 
vivre en paix avec vos voisins et quand vous ne devez plus vous battre avec les péchés et 
les contrevérités. Vous pouvez avoir la paix en vous.
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